

一月例会・新春交歓会

続きまして、一月例会の緊張も少し

一月八日（水）ハイアットリージェンシー京都ボールルームⅠに於いて一月例会、並びにボールルームⅡに於いて引き続き新春交歓会が開催されました。

一月例会では、田中俊幸理事長・メンバー全員が緊張の中ゴングの点鐘が鳴り響き、この瞬間から二〇一四年度公益社団法人乙訓青年会議所がスタート致しました。

スローガン「不動心！未来への原動力となれ！」、テーマに「感謝を胸に活動あふれる乙訓」を目指して、この田中理事長の所信と共に一年間メンバー全員が一致団結しようと胸に誓つた瞬間でもありました。また多数の特別会員・来訪JCの皆様方にも、乙訓青年会議所の方向性や理念達成への熱い想いが伝播されたのではないでしょうか。

本年度乙訓青年会議所は三十五周年という記念すべき節目の年にもあたり、田中理事長を先頭に委員会紹介時のメンバーの意気込みがあふれています。



解け新春交歓会を開催致しました。オープニング映像及び理事長紹介映像の上映後、正副メンバーが登場し、田中理事長の挨拶が行われました。理事長が挨拶の中で、今年度のスローガンである「不動心！未来への原動力となれ」について丁寧に説明して頂いたおかげで、一年間の行動指針を全メンバーが改めて理解することができました。続いて来賓の方々にご挨拶を頂戴いたしました。その後、飛竹会会長邑楽様のご発声による乾杯で宴席がスタートしました。各委員会ごとのカラーが出て閉会となりました。

この一月例会・新春交歓会により、乙訓青年会議所メンバーが一致団結し、一年間活動していくことの大切さを再認識することができました。一年間、全メンバーで力を合わせ頑張って行きましょう。

（記事 編集長 中川浩司）

続いて、役員紹介、出向者紹介及び35周年PRが行されました。宴席の終盤には、三宅副理事長から出席者の皆様方に謝辞が述べられました。その後、全員で大きな輪をつくり、「若い我ら」の合唱をし、嶋田専務理事の1本締めにて閉会となりました。

た素晴らしい委員会紹介となりました。